

NENNT MICH NICHT ISMAEL!

Puppentheater nach dem Roman von Michael Gerard Bauer

Für die Bühne bearbeitet von Felicitas Loewe



NENNT MICH NICHT ISMAEL!

Puppentheater nach dem Roman von Michael Gerard Bauer

Für die Bühne bearbeitet von Felicitas Loewe

Mit Sophia Walther

Inszenierung Stephan Siegfried
Konzeptionelle Mitarbeit Sophia Walther
Bühne und Puppenbau Betty Wirtz
Kostüm Carolin Quirnbach
Dramaturgie Juliane Wulfgramm
Regieassistenz Marie-Theres Schmidt

Theaterpädagogik Anne Riecke

Technischer Direktor Johannes Kessler · Produktions- und Werkstattleiter Sebastian Auer · Leiter des Bühnenbetriebs Thomas Kurz · Ausstattungsassistentin Teresa Müller
Bühneninspektor Thomas Wagner · Bühnenmeister:in Markus Bollinger, Andrea Leib
Leitung der Requisite Meike Wilkens · Leiter der Tontechnik Arne von Schilling
Leiter des Malsaals Bastian Helbach · Veranstaltungstechnik Simon Groß, Jörg Muders
Leiterin der Kostümabteilung Carolin Quirnbach · Kostümassistentin Claus Doubeck
Gewandmeisterin Damen Maik Stüven · Chefmaskenbildnerin Manuela Adebahr
Ankleiderin Sara Cobanoğlu

Premiere 6. September 2024, Stadtbibliothek

Dauer der Vorstellung: ca. 60 Minuten, keine Pause

Aufführungsrechte: Verlag für Kindertheater Weitendorf, Hamburg

Wir machen darauf aufmerksam, dass Ton- und/oder Bildaufnahmen unserer Aufführungen durch jede Art elektronischer Geräte strikt untersagt sind. Zuwiderhandlungen sind nach dem Urheberrechtsgesetz strafbar. Bitte stellen Sie Ihr Mobiltelefon vollständig aus.

IMPRESSUM

Theater Koblenz Spielzeit 2024/2025

Intendant Markus Dietze (V.i.S.d.P.)

Fotos Arek Głębocki (von der Hauptprobe am 03.09.2024)